

**Associazione  
Giuseppe Mazzini  
Bruxelles**

[www.facebook.com/associazionemazzinibruxelles](http://www.facebook.com/associazionemazzinibruxelles)  
[www.associazionemazzinibruxelles.eu](http://www.associazionemazzinibruxelles.eu)

Bruxelles, 11 septembre 2018

Chers Amis,

Les Traités fondateurs de l'Union Européenne protègent nos libertés fondamentales sous l'œil vigilant des Cours constitutionnelles nationales, de la Cour de Justice et de la Cour Européenne des droits de l'homme. Ce n'est pas toujours ainsi dans d'autres régions du monde où certains pays comme la Turquie, l'Egypte, la Chine et d'autres, persécutent les militants des droits de l'homme et les avocats qui ont le courage de les défendre.

Maître Bertrand Favreau\*, avocat au Barreau de Bordeaux qui consacre sa vie à la défense des avocats en danger dans le monde, a accepté de nous faire le plaisir et l'honneur de nous entretenir sur le combat qu'il mène sans relâche.

## **Les Avocats en danger dans le monde**

**Le 11 octobre 2018 à 18h30  
au siège de la Regione Campania (Av. Cortenberg 60. Métro Schuman).**

La conférence sera suivie par un dîner péripatétique en la présence de l'orateur.

Réservation pour le buffet auprès de Madame Marisa Guida: (rosamaria.guida@gmail.com; tél. 02-7421181) suivi d'un versement de 30 Euro sur le compte de l'Associazione Mazzini BE23 6430 0123 3391 - Banco Montepaschi. La participation à la conférence est gratuite.

Cordialement,

**Giorgio Mamberto  
Président**

\* Bertrand Favreau est avocat au barreau de Bordeaux depuis 1969, élu bâtonnier de l'Ordre des Avocats en 1982. Il a été notamment l'un des avocats de la partie civile dans le procès Papon. Il fonde en 1984 le prix Ludovic-Trarieux, attribué chaque année à un avocat du monde qui a illustré par son œuvre, son activité ou ses souffrances, la défense du respect des droits de l'homme. Ce prix international, décerné par plusieurs barreaux européens, commémore l'engagement en faveur des droits de l'homme de Ludovic Trarieux avocat et homme politique français, fondateur de la Ligue des droits de l'homme (1898) et instigateur de la révision du procès du capitaine Alfred Dreyfus.

En 1986, Bertrand Favreau crée l'Union des avocats européens, rassemblement d'avocats européens dont il en a été le président. Il fonde en 2001, l'Institut des droits de l'Homme des avocats européens, IDHAE, dont il est le président. Maître Favreau est l'auteur de nombreux ouvrages sur les droits de l'homme.